

～ Smile いっぱい！ かがやく湯江っ子のために ～

# SCRUM

島原市立湯江小学校  
学校だより No.22  
令和6年11月29日(金)  
文責：校長 大槻浩二

## 応援よろしくお願ひします！

12月3日(火)に校内持久走大会を実施します。子どもたちは、これまでに業間の時間や昼休み終了前の「マラソントime」、体育科の授業で練習に取り組んできました。

自己記録の更新、順位、完走など、それぞれが設定した自分の目標に向けて頑張っしてほしいと願っています。当日は、たくさんの方の応援をお願いいたします。

また、学校周辺をコースとして使用しますので、監視と救護のため、PTA 保体委員の方にご協力いただきます。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

事前に健康観察やマラソントimeの承諾書を提出していただいておりますが、当日の朝の健康状態をよく確認していただき、参加ができない場合のみ、連絡帳等で確実にご連絡をお願いします。

- 9:30～ 開会式
- 9:50～ 競技開始
- ※5年生 → 1年生 → 4年生 →  
2年生 → 3年生 → 6年生の順



## 人権集会（授業参観）を行います！

12月6日(金)に人権集会を授業参観と兼ねて実施いたします。本校では、12月4日(水)～10日(火)までを「人権週間」として定め、下記の実施を行います。

### ①人権学習

- ・道徳や特別活動で実施する。
- ・図書室に「人権コーナー」を設ける。

### ②「ありがとうの木」の作成

- ・友だちのやさしい言動やなかよひにつながる言動を「ありがとうの実」に書き、「ありがとうの木」に貼る。

### ③人権集会

- ・はじめのことば（運営委員会）
  - ・校長先生の話
  - ・人権擁護委員会の方の話
  - ・歌「友だちになるために」
  - ・おわりのことば（6年生）
- ※「ありがとうの木」の掲示

人権集会は、体育館で午後1時55分から開始します。授業参観後は、学級部会も行われますので、部会への参加もよろしくお願ひします。

## 第2回湯江ん子会を行いました。

11月28日(木)に第2回湯江ん子会(学校支援会議)を行いました。

今回は、以下の内容で実施しました。

- ①学校評価(前期)結果について
- ②校長会メディアアンケートの結果について
- ③電子メディア「湯江ん子ルール」の策定について
- ④学校支援ボランティア「湯江ん子サポートし隊」の募集について
- ⑤今後の活動計画について

特に今回は、新しい取組として、2つのことを検討していただきました。

1つ目は、「電子メディア『湯江ん子ルール』」の策定と活用についてです。本校では、メディア(スマートフォン、タブレット、ゲーム等)の適切な使用について児童会でも取り上げ、ルール作りを行って徹底を図っています。島原市校長会でも市内全体の実態把握のアンケートを行い、「二つの提言」を市内小・中学校のご家庭に周知を行いました。その結果を分析し、PTAと湯江ん子会の意見も含めた「湯江ん子ルール」を策定しました。今後、全世帯に啓発資料を配布します。



2つ目は、「湯江ん子サポートし隊」の募集についてです。学校の教育活動の中には、PTAや地域の方々の「得意なことを生かして学校や子どもの助けになる場面がたくさんあります。また、登下校の安全や学びを支える学校教育の環境整備にお力を貸していただきたい場面もたくさんあります。そこで、PTAや湯江地区の皆さんに「学校支援ボランティア」に登録していただき、今後、湯江ん子会の専門部等の活動に参加していただく計画を検討していただきました。こちらも、今後周知させていただきます。

### 野犬に注意！

最近、学校周辺で野犬の情報が続いており、安心安全メールでも注意喚起を行ったところです。現在、市の環境課や保健所でも対応していただいておりますが、ここ数年で把握しているものの捕獲できない状態が続いているようです。学校でも指導しますが、各ご家庭でも安心メールでお伝えした注意事項を再確認の上、子どもたちにも指導をお願いします。

